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      Аннотация

    
        
          Торговля между Китаем и Россией ведется очень часто, особенно в контексте "Одного пояса, одного пути", который значительно продвинул обмены и сотрудничество между двумя странами. С быстрым развитием интернет-технологий в последнее время трансграничная электронная коммерция как новая отрасль показала большой потенциал для роста и расширения, и в настоящее время является важной силой в продвижении внешней торговли Китая. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать влияние пандемии COVID-19 на развитие трансграничной электронной коммерции; 2. Изучить историю развития трансграничной электронной коммерции между Китаем и Россией; 3. Проанализировать текущую ситуацию с трансграничной электронной коммерцией между Китаем и Россией; 4. Выявить факторы успешности развития электронной коммерции; 5. Выявить вызовы для трансграничной электронной коммерции в Китае и России; 6. Сформулировать решение трудностей развития трансграничной электронной коммерции в Китае и России. На основе обзора достижений исследований соответствующих отечественных и зарубежных ученых в данной работе анализируется текущая ситуация трансграничной электронной коммерции между Китаем и Россией в условиях эпидемии с точки зрения национальной политики, возможностей обслуживания предприятий и потенциала потребления рынка.
        

        
          Trade between China and Russia is conducted very often, especially in the context of the "One Belt, One Road", which has significantly advanced exchanges and cooperation between the two countries. With the rapid development of Internet technology recently, cross-border e-commerce as a new industry has shown great potential for growth and expansion, and is currently an important force in promoting Chinas foreign trade. Tasks that were solved during the study: 1. Analyze the impact of the COVID-19 pandemic on the development of cross-border e-commerce; 2. Study the history of the development of cross-border e-commerce between China and Russia; 3. Analyze the current situation with cross-border e-commerce between China and Russia; 4. Identify the success factors of e-commerce development; 5. Identify challenges for cross-border e-commerce in China 6. Formulate a solution to the difficulties of developing cross-border e-commerce in China and Russia. Based on a review of the research achievements of relevant domestic and foreign scientists, this paper analyzes the current situation of cross-border e-commerce between China and Russia in the context of the epidemic in terms of national policy, enterprise service capabilities and market consumption potential.
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